



L'administrateur des paroisses du Patriarcat de Moscou en Italie a rencontré le président du Conseil pontifical pour la promotion de l'unité des chrétiens



Le 27 novembre 2018, l'évêque Jean de Bogorodsk a été reçu au Conseil pontifical pour la promotion de l'unité des chrétiens par le président de ce Conseil, le cardinal Kurt Koch. L'entretien du nouvel administrateur des paroisses du Patriarcat de Moscou en Italie et de l'éminent prélat de l'Église catholique romaine a porté sur de nombreux aspects de la collaboration et de l'interaction bilatérale. L'évêque Jean a, notamment, informé le représentant du Saint-Siège, de la situation actuelle résultant des actes anti-canoniques du Patriarcat de Constantinople, qui a reconnu les leaders du schisme en Ukraine et promeut le projet d'autocéphalie ukrainienne. Des cadeaux ont été échangés à la fin de la rencontre.

Ont pris part à la rencontre : l'hiéromoine Ambroise (Matsegora), secrétaire de l'Administration des

paroisses du Patriarcat de Moscou en Italie, et le prêtre Hyacinthe Destivelle, collaborateur du Conseil pontifical pour la promotion de l'unité des chrétiens.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/46907/>